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PARTE 1:  EXPEDIENTE                                                                                                           
.

A)PRESENTES:

Arquivo Central Eduardo Luiz dos Santos

Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel

Diretoria de Comunicação Institucional Fernando José Primo do Nascimento

Diretoria de Tecnologia da Informação Flávio Vieira Pontes

Diretoria de Tecnologia da Informação Lícia Felix de Andrade Ramalho

Pró-Reitoria de Ensino Benício José Almeida Ramalho

Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

Pró-Reitoria  de  Planejamento  e  Orçamento  
Diretoria de Governança Institucional

Alexandre do Carmo Alves da Silva

Seção de Protocolo e Arquivo José Jorge Pacheco

PARTE 2:  INFORMES
.

Considerando  a  mudança  na  Admin is t ração  Super ior  da  UFV,  a  Comissão  de  Gestão  e
Acompanhamento  do  SEI  fo i  conv idada  para  apresentação  da  fu tura  Di retor ia  de  Governança
Inst i tuc ional  (DGI)  e  do  andamento  e  p lanejamento  da  implantação  do  Sis tema.  A lexandre,  que
será  Di retor  da  DGI,  se  apresentou  destacando  que  uma  das  at r ibu ições  da  nova  Di retor ia  é  a
ot imização  dos  processos  da  UFV,  inc lu indo  a  desburocrat ização  e  a  ag i l idade  nos  t râmi tes.
Eduardo  sa l ientou  que,  independentemente  da  est rutura,  é  necessár io  re f le t i r  sobre  a  gestão  de
documentos  na UFV,  no sent ido de melhorar  a  ef ic iênc ia.

PARTE 3:  PAUTA
1.  Publ icação de Por tar ias,  Atos e Resoluções no SEI

PARTE 4:  DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA .

I tem 1 Publ icação de Por tar ias,  Atos e Resoluções  no SEI
Discussão A pedido  da Rei tor ia ,  a  Comissão fo i  conv idada a aval iar  a  poss ib i l idade de inc lusão de

documentos  d iversos  no  SEI ,  como  Por tar ias,  Atos  e  Resoluções.  Dessa  forma,  mais
documentos  ser iam  emi t idos  e  ass inados  de  forma  e let rôn ica,  garant indo  maior
ef ic iênc ia  e  ag i l idade.  L íc ia  expl icou  que  atualmente  a  UFV  possui  o  S isDoc,  que  fo i
desenvolv ido  no  in tu i to  de  atender  à  necess idade  de  publ ic idade  dos  documentos  e,
ass im,  a l imentar  o  Radoc  -  Relatór io  de  At iv idades  Docentes.  Destacou  que,  em  cer to
níve l ,  o  S isDoc é redundante  com out ro s is tema,  o S isRec,  que ,  dent re out ras funções,
busca  os  atos  e  por tar ias  de  nomeação  de  chef ias  e  subst i tu ições.  Ressal tou,  a inda,
que,  por  demanda  da  Pró-Rei tor ia  de  Gestão  de  Pessoas,  fo i  desenvolv ido  um  módulo
de s is tema  de  Gestão  de  Pessoas  –  Gespe,  que  é  um t ipo  de  fac i l i tador  dos  programas
de  edição  de  texto  (Microsof t  Word  e  L ibreOff ice  Wr i ter,  por  exemplo) .  Esse  s is tema
busca  as  in formações  cadast ra is  do  serv idor  para  gerar  um  documento,  semelhante  à
função  mala  d i re ta  dos  edi tores  de  texto.  A par t i r  da  cr iação  do  documento,  e le  t rami ta
no  âmbi to  da  Pró-Rei tor ia  para  ass inatura,  e  ,  após,  é  automat icamente  env iado  a
todos  os  serv idores  envolv idos  e  à  Di retor ia  de  Comunicação  Inst i tuc ional ,  para
publ icação.  O  Gespe  está  sendo  desenvolv ido  para  subst i tu i r  o  S isRec  e  está  bem
próx imo  da  in tegração  com  os  demais  s is temas  da  UFV,  a  f im  de  ev i tar  a  redundância
de  s is temas.  Beníc io  mencionou  que  a  mot ivação  da  so l ic i tação  da  Rei tor ia  fo i  um
encontro  com  out ra  Univers idade,  que  ut i l iza  o  SEI  para  publ icação  de  Atos  e
Por tar ias,  contudo,  pode  ser  que  a  UFV  já  tenha  uma  solução  desenvolv ida.  Destacou
que  o  SEI  é  uma  fer ramenta  de  cr iação  de  processos,  é  ót ima  para  documentar  uma
his tór ia ,  contudo,  não  executa  dec isões.  Quest ionou,  na  opor tun idade,  se,  após  a
cr iação e  publ icação do documento  por  meio  do Gespe,  e le  ser ia  co locado no SEI ,  para
compor  processos,  por  exemplo,  uma  vez  que  essa  ação  causar ia  a  dupl icação  dos
documentos.  L íc ia  destacou  que  a  ide ia  é,  caso  o  Gespe  se ja  bem  acei to ,  e le  se ja
ut i l izado  em  todos  os  órgãos  da  Inst i tu ição.  Fernando  lembrou  que,  no  Âmbi to  da
Diretor ia  de  Comunicação  Inst i tuc ional ,  a  ex igência  é  a  publ ic idade,  por tanto,  o
s is tema deve atender  a esse caráter.  Os membros presentes  concordaram que o ideal  é
manter  somente  o  Gespe,  t i rando  o  “modelo”  Atos  e  Por tar ias  do  SEI  ass im  que  o
s is tema  est iver  em  operação.  A lexandre  suger iu  abranger  o  Gespe  para  todos  os
documentos  of ic ia is ,  se jam  CI ,  Of íc io ,  Resoluções,  a  f im  de  fac i l i tar  a  publ ic idade  dos
documentos aqui  produzidos.

Encaminha-
mento

I .  Os  membros  presentes  suger i ram  a  ut i l ização  do  Gespe  para  a  cr iação  de
documentos como Atos  e Por tar ias.  Suger i ram,  a inda,  no contexto do Gespe:  1 .  Cr iação
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de  uma  resolução  determinando  o  uso  e  procedimentos  do  s is tema;  2.  cr iação  e
padronização  de  templates  ou  modelos  de  atos  e  por tar ias  com  a  nova  ident idade
visual  da  UFV,  em conjunto com a  Di retor ia  de Comunicação Inst i tuc ional ;  3 .  in tegração
do Gespe com os  Radoc  e SisRec,  a  f im de  ev i tar  a  dupl ic idade de  s is temas;  4 .  cr iação
de  fer ramenta  que  gere  um  documento  ass inado  em  pdf ,  para  d isponib i l izar  à
comunidade  por  meio  do  UFV  em  rede;  5 .  desat ivação  dos  modelos  Por tar ia  e  Atos  do
SEI ,  ass im que se  def in i r  pe lo  uso do  Gespe como fer ramenta  Inst i tuc ional .  I I .  A equipe
técnica  do  SEI  i rá  agendar  uma  reunião  da  Di retor ia  F inancei ra  na  próx ima  semana,  a
f im de implantar  o  s is tema nos processos de pagamento.  

Encerra-
mento

A reunião fo i  encerrada às 10h.
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